Cuba se alista para cuarta edición del Festival de la salsa



La Habana, 26 ene (PL) Del 19 al 24 de febrero próximo tendrá lugar en esta capital la cuarta edición del Festival de la Salsa, evento que reunirá las principales orquestas de música bailable del país y artistas internacionales, informaron hoy los organizadores.

Entre las agrupaciones locales que amenizarán las jornadas destacan José Luis Cortes y NG la Banda, Haila María Mompié y su grupo, Adalberto Álvarez y su Son, Alexander Abreu y Habana D' Primera, y Los Van Van, a quien se le dedica la cita por sus 50 años de creada.

Durante el festival también se presentarán reconocidos Djs procedentes de España, Alemania, Italia y Eslovenia.

El evento tendrá como sede principal el Parque Metropolitano de La Habana y estará dedicado además a los cien años del natalicio del cantante y compositor cubano Benny Moré.

Organizado por la Empresa de Carnaval y la Dirección Provincial de Cultura de La Habana, con el apoyo de importantes instituciones de la isla el Festival de la salsa tiene entre sus objetivos potenciar la música popular bailable cubana.

Además, según su principal promotor, el músico Maykel Blanco, es propósito de este evento promocionar y dar a conocer al mundo la música salsa que hoy se produce en Cuba, al igual que el baile y otras

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/182019-cuba-se-alista-para-cuarta-edicion-del-festival-dela-salsa}{la-salsa}$



Radio Habana Cuba